



# 継承と創造

額田中学校

校長室だより



9月3日(金)

第15号

長い夏休みが終わりました。生徒の皆さんは、どのような夏休みを送ったでしょうか。

この夏の前半の大きな話題として、オリンピックがありました。今回の東京オリンピックで日本が獲得したメダルの数は、金27個、銀14個、銅17個、計58個に上り、全参加国中3位となり、過去最高の記録をつくりました。もちろん、メダル獲得がすべてではありません。それぞれの競技に参加した選手一人一人にドラマがありました。それらが伝えられるたびに、スポーツっていいな、と思いました。額田中学校でも、オリンピック選手に負けない活躍がありました。西三大会では、弓道男子Bチームが4位、弓道女子Aチームは2位となり、いずれも県大会出場を果たしました。また、個人では、弓道部全体で4名が県大会に出場しました。弓道女子Aチームは、県大会でも4位入賞、個人では、さんが3位、さんが6位となりました。剣道女子では、さんが個人でベスト8となり、県大会出場となりました。さんは県大会でもベスト8に入り、東海大会出場を果たしました。たいへん立派でした。惜しくも敗れたチーム、個人の皆さんも、この夏の大会で得たものがあるはずです。頑張れた自分に自信をもって、二学期の生活をスタートしてください。

部活動以外でも、夏休み直前にとてもうれしいニュースがありました。長年、額田中学校が取り組んできた、森林や環境に対する学習が認められ、国土緑化推進機構から、「みどりの奨励賞 国土緑化推進機構理事長賞」をいただきました。これは、緑化に関する取り組みをしている日本全国の学校のうち、上位5校に選ばれたこととなります。これまで、生徒の皆さんには「みどりの少年団」という言葉を表立って伝えていませんでしたが、額田中学校の生徒は、みどりの少年団の団員となつていきます。みどりの少年団は、緑化や森林環境にかかわる活動を積極的に行う組織として全国の小中学校で積極的に結成し、活動しています。額田中学校では、毎年一年生が総合的な学習の時間に森林や緑化環境について学んできますが、この活動がみどりの少年団としての活動にもなっています。

先生の先生が、額田中学校の実践をまとめ、応募してください。秋には、皇族殿下もお越しになる全国育樹祭に参加し、活動発表を行うことになっていきます。日々の地道な学習や活動の成果が認められることはとても喜ばしいことであり、今回の受賞はたいへんな栄誉となりました。

\*\*\*\*\*

## 愛知県に緊急事態宣言発出中

額中の新たな伝統

- C (challenge) チャレンジ : 挑戦
- R (respect) リスペクト : 尊敬
- S (smile) スマイル : 笑顔

八月下旬、愛知県下に緊急事態宣言が発出されました。県内はもちろん、岡崎市内でも、これまでにはないペースで、感染が急速に拡大しています。これを受け、岡崎市では始業式を延期し、生徒を三分の一とする分散登校を行い、オンライン授業を準備しました。そして九月一日から、学級を二分の一の人数として新学期をスタートしました。今後も状況をみながら二学期の学校生活を進めていくこととなります。感染対策は一人一人が意識を高めるとともに、互いに確認し合い、声を掛け合って集団の中でも意識することが大切です。不要な感染を防ぐことが、行事や学習で充実した二学期を築くことにつながります。体だけでなく、病気に負けない強い心を持ち、みんなで力を合わせて二学期を歩んでいきましょう。

《家庭にお願いしたいこと》

■お子さんの体調が普段と少しでも異なる場合は、自宅で休養させてください。同居の家族に症状が見られる場合も登校を控える等の措置をお願いします。

■同居の家族がPCR検査や抗原検査を受ける場合は、登校を控えてください。なお、検査後は、結果の「陰性」が確認できてから登校するようお願いいたします。

9月1日(水) 2学期始業式・オンライン分散授業の確認



2学期始業式は、体育館で全校の2分の1が参加し、もう半分は音声と映像を配信して各教室で参加しました。この日は始業式に続いて、エアコンが設置された空き教室や特別教室を利用し、タブレット端末を使って生徒数を2分の1にした分散授業の方法を確認しました。

西三大会、県大会、東海大会出場 額中生の活躍光る



【西三大会結果】

- 卓球部男子 個人 3回戦惜敗
- 卓球部女子 個人 1回戦惜敗
- 1回戦惜敗
- 2回戦惜敗
- 剣道部男子 団体 予選リーグ 2位
- 決勝トーナメント 1回戦 対崇化館中 勝利
- 2回戦 対西尾中 惜敗
- ベスト16
- 剣道部女子 個人 予選リーグ 2位
- 団体 決勝トーナメント 1回戦 対甲山中 惜敗
- 個人 1回戦惜敗
- ベスト8 県大会出場
- 弓道部男子 団体 Bチーム ( ) 4位 県大会出場
- 個人 県大会出場
- 県大会出場
- 弓道部女子 団体 Aチーム 第2位 ( ) 県大会出場
- 個人 第2位 県大会出場

【県大会結果】

- 剣道部女子 個人 第2位 東海大会出場
- 弓道部男子 団体 Aチーム ( ) 惜敗
- 個人 惜敗
- 弓道部女子 団体 Aチーム ( ) 4位入賞
- 個人 第3位
- 第6位

\*\*\*\*\*

青少年赤十字トレセン



7月30日(金)に、岡崎市少年自然の家で、青少年赤十字主催のリーダー研修会が行われました。本校からは、2年生の 君が参加し、終日、他校の代表とともに、テーマに沿った議論や活動を行いました。

8月6日(金)

生徒会連絡協議会「中学生フォーラム」



このフォーラムには、生徒会長の 君、執行役員の 君、 さんの3名が参加しました。前半は、市役所、トヨタ自動車、NECの方から、「近未来の日本」をテーマにした講話を聞きました。

後半は、各校の生徒会役員との情報交換会が行われました。各校の活動の発表や、コロナ禍の生徒会活動の進め方など、互いに聞き、意見を交わす中で、親睦を深めると同時に、今後の生徒会活動のヒントを得ることができました。

WEB上では個人名の掲載をひかえています。